
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ST-FÉLIX/ST-DOMINIQUE 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école institutionnelle Saint-Félix/Saint-Dominique 
tenue à Saint-Félix, le 18 janvier 2012 à 19 h 00 
au local d'informatique situé au 11, rue de l'Église 

 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Katy Fortier 
Mme Valérie Fréchette 
Mme Karine Julien 
Mme Josée Laverdière 
 
Mme Viviane Caron 
Mme Carole Hébert 
Mme Clémence Rouillard 
Mme Nancy Thibodeau 
 
 
Mme Annie St-Julien, directrice 
 
ABSENTE: 
 
Mme Josiane Ferron, communauté 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
Mme Karine Julien. 
 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0547-2012 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 

QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté tel que déposé. 
 
   ADOPTÉE. 

   



3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 09
NOVEMBRE 2011 

 CE-0548-2012 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Viviane Caron, 
 

QUE la secrétaire soit et est 
exemptée de la lecture du procès-verbal du 9 novembre
2011 de ce conseil; 

QUE de procès-verbal soit et est 
adopté, tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Rapport de dépenses des membres 
 
Un formulaire de rapport de dépenses est remis aux 
membres concernés pour signature. 
 
5.2 Activités – St-Félix 
 
Madame St-Julien fait un retour sur le spectacle de Noël et 
offre toutes ses félicitations à l'équipe école pour leur beau 
travail.  Un merci est adressé également à la Municipalité 
de St-Félix pour le prêt de la salle municipale qui a permis 
d'accueillir un très grand nombre de personnes.   
 
Également, madame St-Julien informe les membres qu'un 
don de 1000$ a été fait à l'école de St-Félix par le Club des 
Philanthropes.  Une lettre de remerciement a été adressée 
à cet organisme. 
 
5.3 Activités - Saint-Dominique 
 
Madame St-Julien informe les membres sur le dîner des 
aînés vécu par les élèves de St-Dominique le 21 décembre 
2011.  Étant donné l'invitation spéciale envoyée par les 
élèves cette année, les élèves ont eu l'occasion d'accueillir 
une quarantaine d'aînés lors de ce dîner, qui a été très 
apprécié de tous. 
 
5.4 Service de garde, ouverture durant la semaine 

de relâche 
 
Madame St-Julien informe les membres qu'un sondage est 
présentement en cours auprès des parents de tous les 
élèves du secteur afin de vérifier les besoins durant la 
semaine de relâche.   
 



Après consultation, si le nombre de parents intéressés est 
suffisant, ceux-ci auront la possibilité d'utiliser le service 
de garde à l'école Christ-Roi, uniquement. 
 
Également, madame Clémence Rouillard énumère les 
possibilités d'activités choisies par les deux services de 
garde. 
 
5.5 Critères pour inscription 2012-2013 
 
Madame St-Julien explique aux membres le document sur 
les critères d'inscription des élèves pour l'année scolaire 
2012-2013 adoptés par le conseil des commissaires. 
 
5.6 Semaine des enseignants 
 
La directrice mentionne aux membres que la semaine des 
enseignants se déroulera du 6 au 12 février 2012.  Des 
parents apporteront leur contribution afin de souligner  le 
beau travail des enseignants à St-Félix et à St-Dominique.
 
5.7 Vaccination rougeole 
 
Madame St-Julien informe les membres au sujet de la 
vaccination contre la rougeole. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Révision budgétaire 2011-2012 
 
Madame St-Julien présente un document sur la révision 
budgétaire 2011-2012. 
 
CE-0549-2012 CONSIDÉRANT les explications de 
Madame St-Julien sur la révision budgétaire; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Josée Laverdière, 
 
   D'ACCEPTER la révision budgétaire 
2011-2012 pour les écoles de Saint-Félix et Saint-
Dominique ainsi que celle du service de garde de Saint-
Félix, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.2 Convention de gestion et de réussite éducative 
et suivi au PDR 

 
Mme Annie St-Julien présente le plan de réussite de l'école. 
 Divers moyens sont discutés et approuvés par les 
membres.  Madame St-Julien rappelle que les moyens du 



PDR se retrouvent dans la convention de gestion qui 
devrait être présentée à la prochaine réunion du CE pour 
approbation. 
 

  6.3 Plan triennal 
 
Madame St-Julien présente le plan triennal d'organisation 
scolaire de la CSH.  Les membres s'informent de certains 
éléments entre autres, le maintien des classes au 
préscolaire en milieu rural. 
 

  6.4  Plan d'action contre violence à l'école 
 
Madame St-Julien et les membres discutent de la situation 
concernant la violence à l'école.  Les membres se disent
satisfaits des interventions effectuées à ce jour.  Il ressort 
des discussions, d'aller plus loin au niveau de la prévention 
pour la cyber intimidation principalement au 2e et 3e cycle.
 

  6.5 Service de garde, journées de fermeture 
 

Madame St-Julien donne quelques explications concernant 
l'ouverture du service de garde lors des journées de 
fermeture, en cas de mauvaise température.   
 
CE-0550-2012 CONSIDÉRANT que le ministère de 
l'Éducation reconnaît au service de garde, vingt (20) 
journées pédagogiques subventionnées; 
 
   CONSIDÉRANT que notre service de 
garde utilisera seulement dix-sept (17) journées 
pédagogiques du calendrier scolaire 2011-2012; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Karine Julien, 
 

QUE les trois (3) journées sans 
transport scolaire soient inscrites comme journées 
pédagogiques subventionnées.  

 
ADOPTÉE. 

 
  6.6 Projet d'aménagement de la cour d'école, état 

de la situation 
 
Les membres demandent de vérifier auprès de la 
municipalité afin que la clôture à neige séparant la cour de 
l'école et le futur terrain de soccer soit redressée, pour 
éviter le passage des motoneiges dans la cour. 
 



 
  6.7  Projet d'aménagement de la bibliothèque 

 
Ce point sera revu, suite à des discussions avec l'équipe 
école. 
 

7.  QUESTION DIVERSES  Madame Katy Fortier fait un retour sur la dernière 
rencontre du Comité de parents et remet des documents à 
déposer dans les écoles pour consultation. 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0551-2012 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nancy Thibodeau, à 20 h 21, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 

 
 
La présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Karine Julien    Annie St-Julien 
 

 


